

MATRIKULASI PROGRAM KERJA KKN KELOMPOK 237
DESA GUNUNGSARI, KECAMATAN BANSARI, KABUPATEN TEMANGGUNG,
JAWA TENGAH

PROGRAM KERJA UNGGULAN

No.	Program Kerja	Deskripsi Kegiatan	Waktu Pelaksanaan	Target
1.	Gerakan Literasi Gunungsari	Ruang terbuka untuk memfasilitasi masyarakat Desa Gunungsari dalam menciptakan Gerakan Literasi Sekolah. Kegiatan yang akan dilakukan terdapat beberapa tahap tahap pertama yaitu literasi dalam bentuk audio dan visual dengan kegiatan menonton film/video pendek bersama-sama, tahap kedua yaitu membaca buku/cerita pendek yang telah disediakan, dan menghasilkan karya berupa tulisan yang nantinya akan dipajang di pojok baca.	a. Menonton film/video pendek (Minggu, 21 Juli 2024) b. Membaca buku/cerita pendek (Minggu, 4 Agustus 2024) c. Membuat karya tulisan (Minggu, 11 Agustus 2024)	Anak-anak SD kelas 4-6
2.	Pemberdayaan SDM PKK Gunungsari “Pelatihan Pembuatan Buket”	Program pemberdayaan SDM PKK Gunungsari bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan kapasitas anggota PKK dalam menunjang perekonomian. Kegiatan tersebut berupa pelatihan pembuatan beberapa jenis buket dan akan dipandu	Antara tgl 25 atau 29-31 Juli 2024	Ibu-ibu PKK Desa Gunungsari

		oleh pelatih yang ahli dalam bidang tersebut.		
3.	Ruang Serawung "Bijak dalam Bersosial Media"	Ruang serawung merupakan program edukatif yang dirancang untuk memberikan informasi kepada anak-anak mengenai penggunaan media sosial secara aman dan bertanggung jawab. Kegiatan ini berbentuk sharing dan diskusi interaktif tentang dampak negatif, cara menghindari penggunaan media sosial yang berlebihan dan berbahaya bagi kesehatan, serta pentingnya membatasi waktu penggunaan sosial media. Program ini akan berkolaborasi dengan elemen SDN Gunungsari.	Minggu pertama bulan Agustus	Anak-anak SD dari kelas 5-6.

PROGRAM KERJA PENUNJANG

No.	Program Kerja	Deskripsi Kegiatan	Waktu Pelaksanaan	Target
1.	Revitalisasi Perpustakaan	Program revitalisasi perpustakaan merupakan inisiatif untuk menghidupkan kembali perpustakaan serta menarik minat anak-anak untuk mengunjungi perpustakaan. Kegiatan ini berkolaborasi dengan pihak sekolah yaitu	Minggu pertama bulan Agustus	Perpustakaan SDN Gunungsari

		SDN Gunungsari untuk memperbaiki/menambah fasilitas yang diperlukan.		
2.	Gerakan Aksi Lingkungan (GALAKSI) “Publikasi dan Aksi Bank Sampah”	Program GALAKSI merupakan program terpadu yang bertujuan untuk menjaga lingkungan tempat tinggal serta pemberdayaan sumber daya manusia dalam mengelola perekonomian. Kegiatan ini berkolaborasi dengan program di masyarakat Desa Gunungsari yaitu bank sampah yang telah nyata dilakukan sejak beberapa tahun terakhir. Kegiatan publikasi dan aksi bank sampah ini akan menghasilkan karya audio visual berupa pembuatan, publikasi dan penyebarluasan video terkait aksi yang telah dilakukan.	Bulan Agustus	Ibu-ibu PKK Desa Gunungsari
3.	Mengajar TPQ	Program mengajar TPQ merupakan kegiatan yang melibatkan pengajaran dasar mengenai ilmu agama yang dilaksanakan pada tiga dusun yang terdapat di Desa Gunungsari. Kegiatan ini bertempat di TPQ masing-masing dusun dan akan	3 kali perminggu	Anak-anak TPQ di Dusun Argosari, Dusun Talun, dan Dusun Pagersari

		berkolaborasi dengan asatidz-asatidzah di TPQ terkait.		
4.	Pojok Baca	Pojok baca merupakan inisiatif untuk menciptakan ruang baca yang mudah diakses dalam ruang publik. Kegiatan ini berupa pendirian koleksi buku yang edukatif serta pembuatan pojok baca yang menyenangkan.	Satu kali pelaksanaan	Masyarakat Desa Gunungsari
5.	Jumat Bersih	Program kegiatan Jumat Bersih merupakan bentuk inisiatif untuk pengabdian kepada masyarakat setempat. Kegiatan ini berupa pembersihan area masjid, baik di dalam maupun di luar. Jumat bersih dilaksanakan pada 3 dusun secara bergantian dalam minggu yang berbeda.	Setiap hari Jumat periode 19 Juli – 23 Agustus	Masjid di Desa Gunungsari
6.	Dawis	Program kegiatan Dawis (Dasa Wisma) merupakan kegiatan pertemuan rutin ibu-ibu yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kebersamaan di lingkungan masyarakat. Kegiatan ini berupa pembacaan tahlil, pemberitahuan informasi seperti kesehatan dan lain sebagainya. Selain itu, dawis juga berfungsi sebagai forum	Rutinan setiap minggu, tergantung jadwal masing-masing dusun.	Fleksibel

		untuk menginformasikan kegiatan yang akan dilakukan di dusun tersebut.		
--	--	--	--	--

Anggota Kelompok 237

Koordinator	: Mochammad Ridho	(NIM 21103040096)
Sekretaris	: Nabila Muthmainnah Al-Faiza	(NIM 21102010049)
Bendahara	: Ruhana Maysarrotul M	(NIM 21102010100)
Acara	: Faiz Nofita Isti Amalia	(NIM 21104060051)
	Maska Nuwaila Syairoji	(NIM 21107030066)
	Miftakhul Khasanah	(NIM 21101040023)
Humas	: Azka Aulia Ma'dani	(NIM 21104010037)
	Asrifaturofingah	(NIM 21104060002)
PDD	: Shofyan Arief	(NIM 21105020031)
	M. Ghiyatsulmaula Alfurqoni	(NIM 21103040157)